

Papua Pintar: Marinir Habema Bawa Harapan Baru untuk Anak-anak Muara

Jurnalists Agung - PAPUA.PRESS.WEB.ID

Dec 28, 2024 - 18:01



YAHUKIMO- Program "**Papua Pintar**" yang digagas oleh Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir kembali menciptakan kebahagiaan dan harapan bagi anak-anak di wilayah terpencil Papua. Pada Sabtu, 28 Desember 2024, Pos Logpon yang dipimpin oleh Lettu Mar Nico mengadakan kegiatan pembelajaran tambahan bagi anak-anak usia Sekolah Dasar (SD) dari Kampung Muara, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan.

Program ini bertujuan memberikan akses pendidikan tambahan bagi anak-anak yang memiliki keterbatasan fasilitas belajar akibat lokasi geografis yang terpencil. Dengan semangat dan kepedulian, para prajurit marinir memberikan materi pelajaran tambahan yang dipadukan dengan motivasi, menanamkan semangat belajar kepada para peserta didik muda.

Antusiasme dan Harapan Anak-anak Muara

Sejak pagi, anak-anak Kampung Muara terlihat penuh semangat berbondong-bondong menuju Pos Logpon untuk mengikuti kegiatan. Di hadapan mereka, Lettu Mar Nico menyampaikan ucapan terima kasih atas antusiasme yang luar biasa dan mendorong anak-anak untuk terus menuntut ilmu.

"Kami senang bisa hadir untuk anak-anak Kampung Muara. Pendidikan adalah kunci untuk membuka masa depan cerah, dan kami ingin menjadi bagian dari perjalanan mereka," ujar Lettu Mar Nico.

Usai kegiatan, salah seorang peserta, Leo Murib, menyampaikan rasa syukurnya, *"Terima kasih Komandan Marinir. Kami senang belajar di Pos Marinir. Tuhan memberkati."*

Perhatian TNI untuk Masa Depan Papua

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan bahwa program seperti "Papua Pintar" adalah salah satu wujud komitmen TNI dalam memberikan pelayanan kebutuhan dasar masyarakat Papua, khususnya pendidikan, sebagai bagian dari percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua.

"Langkah ini tidak hanya membangun ilmu pengetahuan, tetapi juga membangun kepercayaan masyarakat kepada TNI sebagai mitra dalam pembangunan Papua," ungkap Letkol Mar Rismanto.

Panglima KOOPS TNI, Brigjen TNI Lucky Avianto, juga memberikan apresiasi tinggi atas inisiatif ini, menegaskan bahwa TNI akan terus berkomitmen untuk mendukung percepatan pembangunan di Papua, termasuk melalui upaya pendidikan yang menyentuh langsung masyarakat.

Dengan program seperti "Papua Pintar," TNI menunjukkan bahwa pendidikan bukan hanya hak, tetapi juga harapan bagi setiap anak Papua untuk meraih masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho